
 

 

REQUERIMENTO Nº 1235/09 
De Informações 

 
 
“Referentes ao valor arrecadado 
com IPVA, repassado para nosso 
Município”.  

 
 
Considerando-se que, do valor arrecadado pelo Governo do 

Estado de São Paulo com relação ao pagamento de IPVA, 50% são 
repassados para a cidade; 

 
Considerando-se que, esse valor, segundo informações, é 

destinado a melhorias no trânsito do Município, e 
 
Considerando-se que, munícipes vem reclamando das ruas 

que estão em péssimas condições de uso, e também da má sinalização 
em alguns pontos da cidade, 

 
 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de 

ouvido o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
as seguintes informações: 

 
1. Qual o valor arrecadado com o pagamento de IPVA, relativos ao 
repasse que o Governo Estadual faz para o nosso município (50%) até a 
presente data? 
 
2. Deste valor, qual a importância aplicada em melhorias no trânsito? 
Especificar. 
 
3. Outras informações, caso julgue necessárias. 

 
 
  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de agosto de 2009. 

 
 
                                         DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“KADU GARÇOM” 
-Vereador- 


